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Bezirksbürgermeister 

Beantwortung der Schriftlichen Anfrage SchA Vlll/0934 vom 28.08.2019 
des Bezirksverordneten Jacob Zellmer- Bündnis 90/ Die Grünen 
Betr: Baumfällung in der Büxensteinallee 

Ich frage das Bezirksamt 

1. Wie viele Straßenbäume wurden in den letzten 10 Jahren in der Büxensteinallee in 12527 
Berlin gefällt? 

2. Wie viele Straßenbäume wurden in dem selben Zeitraum in der Büxensteinallee nachge
pflanzt? 

3. Beabsichtigt das Bezirksamt die Nachpflanzung von Straßenbäumen in der Büxenstein
allee und, wenn ja, wann und wie viele und, wenn nein, warum nicht? 

4. Wie können Anwohner die Nachpflanzung von Straßenbäumen in der Büxensteinallee 
unterstützen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1.: 
Zwei Bäume wurden in den letzten 10 Jahren in der Büxensteinallee gefällt. Baum-Nr. 11/1 
mit 180 cm Stammumfang, ein Ahorn und Baum-Nr. 23/3 mit 148 cm Stammumfang, eine 
Kastanie. 

Zu 2.: 
Es wurde in dieser Straße kein Baum nachgepflanzt, da bei einer Unterpflanzung von Alt
baumbeständen keine günstigen Pflanzbedingungen für Jungbäume existieren. 

Zu 3.: 
Es sind derzeit 8 Baumstandorte frei. Diese Standorte sollen wieder bepflanzt werden; kon
krete Planungen gibt es derzeit nicht. 

Zu4.: 
Gegenwärtig hilft keine Unterstützung seitens der Anwohnerinnen und Anwohner, weil die 
Pflanzbedingungen nicht vorliegen. Wenn sie dann vorliegen, kann die Verwaltung Unter
stützung bei der Beschaffung der notwendigen finanziellen Mittel gebrauchen. 
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Erfassung Personal- und Sachkosten für die Bearbeitung und Umsetzung von Drucksachen der BW 

Zur Erstellung dieses/er: Schriftlichen Anfrage Vlll/0934 

Anzahl Arbeits-
stunden 

Beamtinnen/Beamte mittleren Dienst 1 0,50 
bzw vergleichbare/r 

BeschäftiQte/r 
gehobenen Dienst 1 1,50 

höherer Dienst 0 0,00 

notwendigeSachkosten als Folgekosten (z. B. Bestellung Material, Beauftragung Gutachten, .... ) 

aufgewendet und damit entstanden 
in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von: 

Dazu kommen Kosten beim BzBm, Büro BW in Höhe von: 

Damit ergeben sich Gesamtkosten von: · 

1113,52 € 

1141,52€ 
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1 28,00 €1 
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haben 

Betrag 
in€ 

23,76 € 

89,76 € 

0,00€ 
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